



ORF - Sendung „Aviso“, vom 10.1.2010 – Tipp der Woche

„Mit einer Urauf- und Überführung lockt Regisseur Hubsi Kramar zu Jahresbeginn ins 3raum-Anatomietheater.

Das Stück „Der Weltintendant“ entführt ins Jahr 1492, zu Christoph Columbus, der bei „Übersetzung“ von der Alten in die Neue Welt zwischen Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft gefangen scheint. (Szenenausschnitt – Interview Joachim J. Vötter)

Der letzte Teil von Joachim J. Vötters Trilogie legt Verblendung, heuchlerische Moral und Tyrannei zum Wohle der Menschheit frei. Geschichtsschreibung als bewusste Inszenierung aus dem Blickwinkel der Mächtigen. Eine Vorgehensweise, die über alle Grenzen und Konfessionen hinweg bis heute weltweit zu beobachten ist.

(Szenenausschnitt – Interview Hubert Kramar)

„Aviso“ hält Sie nicht zum Narren und empfiehlt: Der Weltintendant, ab morgen im 3raum-Anatomietheater in Wien.“